

**AGRADECIMIENTO**

Profesionalidad y empatía

Carles Salom

BARCELONA

El pasado sábado 5 de agosto, cuando me disponía a irme de una playa de Barcelona, sufrí un episodio de vértigos que me impedía estar de pie y caminar. Alertaron a la Guardia Urbana y vinieron a atenderme. Avisaron al servicio de primeros auxilios del puesto de Bogatell que acudieron de inmediato. Me realizaron unas comprobaciones básicas de salud y pidieron una ambulancia para trasladarme al Hospital del Mar. En cinco minutos ya estaba en la ambulancia de traslado al centro hospitalario. En Urgencias, la doctora determinó que sufría de una descompensación del oído interno que provocaban dichos vértigos, prescribiéndome unos fármacos y redactando un informe para mi doctora de familia del ambulatorio.

Lo que realmente me lleva a escribir esta nota es la impecable profesionalidad y amabilidad de los cuatro organismos que me atendieron. En nombre de mi esposa y del mío, muchas gracias a todos estos profesionales por su empatía y buen hacer. Muchas, muchas gracias. ■